



Leitbild Hegau-Symphonixx e.V.

Der gemeinnützige Verein Hegau Symphonixx e.v. ist ein Laien-Sinfonieorchester, gegründet von Laienmusikerinnen und -musikern, die Interesse und Freude am gemeinsamen Musizieren haben.

Unser Ziel ist es, im Raum Hegau-Bodensee, ergänzend zu vielen bereits bestehenden Angeboten, für Menschen ganz unterschiedlichen musikalischen Könnens und generationen- und Kulturen übergreifend, eine Möglichkeit zu bieten, sinfonische Musik durch eigenes Mitwirken zu erleben und zu erlernen.

Das Miteinander, das Gemeinsame steht im Mittelpunkt. Musizieren in der Gemeinschaft ergänzend zum Einzelunterricht oder als Möglichkeit, das schon lange erlernte Instrument (wieder) zum Erklingen und „unter die Leute“ zu bringen.

Im Vordergrund stehen die Freude an der Musik und ihren vielfältigen Facetten, nicht der Druck zur Leistung.

Jüngere und ältere Menschen begegnen sich, gute und weniger gute Musiker/Innen werden so gemischt, dass wohlwollende Unterstützung und gegenseitiges voneinander Lernen zum Fortschritt und zum Erfolg führen.

Ein Vorspielen vor dem Eintritt findet nicht statt. Jede/r Spieler/in wird nach seinen/ihren Fähigkeiten unterstützt und einbezogen.

Durch die Professionalität des Dirigenten, seine Einarbeitung und die nebenher einfließenden Ausführungen zu Musikzeitepochen, Komponisten und Kompositionen wird den Laienmusiker/innen zusätzlich Wissen weitergegeben, das die Möglichkeit bietet, mehr in die Welt der Symphonie Musik einzusteigen.

Durch den offenen und positiv stärkenden Umgang in den Proben wird das gegenseitige Wahrnehmen und Wertschätzen der anderen Menschen, Instrumente und Stimmen möglich.

Mit diesem Hintergrund ist es unser Ziel, das Interesse zur symphonischen Musik bei Jung und Alt zu wecken, zu beleben und auch mit Nicht-Profis auf ein möglichst hohes musikalisches Niveau zu kommen.

Die Welt der Symphonie-Musik soll auch für Laienmusiker praktisch erlebbar sein.